
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

   

2012201220122012 年年年年 5555 月月月月 22222222 日日日日((((火火火火))))    第第第第 1111303030304444 回回回回 ( ( ( (本年度本年度本年度本年度 44442222 回回回回) ) ) ) 例会例会例会例会    

野澤 幸弘 会長 

Weekly Report 

 会 長 挨 拶 

会⻑／野澤幸弘会⻑／野澤幸弘会⻑／野澤幸弘会⻑／野澤幸弘    幹事／野口雄介幹事／野口雄介幹事／野口雄介幹事／野口雄介    
広報委員会／若林俊彦・山田哲史広報委員会／若林俊彦・山田哲史広報委員会／若林俊彦・山田哲史広報委員会／若林俊彦・山田哲史    
 
例会日／火曜日 12:30〜13:30 
例会場／会津若松駅前 会津迎賓館 
    tel.0242(25)3311 
事務所／会津若松市追手町 3-24 
    tel.0242(29)5866 
    fax.0242(38)2895 
URL http://www.aizujonan-rc.com 

本日のお客様をご紹介します。会津若松⻄ロータリークラブ森惣兵衞様。先日は創⽴５０周年記念 
おめでとうございました。米山留学生周エイケイ様。スピーチよろしくお願いします。 
 まず報告です。日曜日に行われました会津分区のゴルフクラブコンペでわがクラブが優勝いたしました。 
参加者の皆さんお疲れ様でした。個人でも湯田一盛会員が優勝、小島会員が３位に入賞しています。 
おめでとうございました。 
 今日はロータリー財団についてお話ししたいと思います。 
 ポリオは１９８８年には世界で年間３５万症例が発生していましたが、２００９年には約１６００症例にまで減少しまし
た。過去２０年間で９９％も減少したことになります。ポリオの常在国はインド、パキスタン、アフガニスタン、ナイジェ
リアの４カ国のみとなりました。しかし、これらの国々は政治・社会的な理由から子どもたちへの予防接種が困難であった
り、資金量の低下によってポリオ根絶に向けた足踏み状態が続いています。ただインドが今年２月に常在国リストから外れ
ました。これで残り３カ国です。 
 日本は、２０１１年８月、日本政府はゲイツ財団との官⺠パートナーシップのもと、約５０億円のポリオ根絶支援を実施
することを発表しました。これは、パキスタン政府によってポリオ根絶事業が一定の成果を出すことができれば、ゲイツ財
団がパキスタン政府に代わって日本政府に債務を返済するという手法で、パキスタン政府のポリオ根絶に向けたより一層の
努力を引き出しつつ、最終的にパキスタン政府に債務負担を課すことなく、ポリオ根絶対策を支援することが可能となりま
す。 
 さて、１８００年には１０億人だった世界人口も昨年７０億人になりました。いろいろとあるにしても人類は７０億人を
養うことができるようになったということです。それを可能にした画期的な発明とは何でしょうか？この前講演会で医師が
話すところ、冷蔵庫だと言っていました。もちろん技術革新により生産量は増加しましたが食糧を保存することで多くの人
が飢餓から間逃れることができたと思います。また塩分を控えことにもなっています。生活の中でもはや冷蔵庫は当たり前
になっていますが。 
 しかし現在十分に栄養の取れない飢餓人口は９億６３００万人おり、その数は毎年増加傾向にあります。毎年約１５００
万人、４秒に１人の割合で飢餓が原因で死亡しています。１日１ドル以下で生活する絶対的貧困の状態があります。２００
７年後半からの穀物の価格高騰は、貧困層が買うことができる食糧の量を減らしています。日本は貧しい食べ物のない国で
したが、現在は食糧を買うことで豊かな生活が保障されています。 
 上智大学のビセンテ・ボネット名誉教授は、「世界に飢えている人々がいるのは、世界で生産されている食料が不足してい
るから」という説明に疑問を投げかけています。世界の食料生産総量は、世界中の人々を養うに十分な量があるということ
を基に考えています。 
 １，世界の肥満の人数は、世界で飢えている人とほぼ同じ人数である 
 ２，豊かな国は、必要量以上の食料を輸入している 
 ３，豊かな国は、食料を捨て過ぎている。東京都２３区の家庭から１日に捨てられる食物は、アジアの５０万人以上が１
日に食べる食料に相当。 
 ４，貧しい国の貧しい生産者は、家族の生活を維持するために必要な穀物は、商社に売り渡され、豊かな国の人々の肉類
生産用家畜飼料にされている。また家族が生活できないほどの低価格を商社から強制されている。 
 ポリオの最終的な解決は残る３カ国からもわかるように政治的な問題であり資金の問題ではありません。人類の食料問題
も技術や量の問題ではなく、北朝鮮でも明らかなように政治的な問題であり、最後は知恵の問題だと思います。智恵者の集
まりであるロータリーからお金を出すのももちろんですが、いい知恵が出ないものかと期待します。 

● 点 鐘  野澤 幸弘 会⻑ 
● ロータリーソング  それでこそロータリー 
● 四 つ の テ ス ト  鹿ノ又 薫 君 
● お 客 様 紹 介     森 惣兵衛 様 

（会津若松⻄ＲＣ） 

 
 
● 会津若松⻄ＲＣ 森 惣兵衛 様御挨拶 
● 米山奨学生 周 頴慧さん スピーチ 
● 会員スピーチ 渡部 伸久 君 

本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 
 
１．災害特別基金への寄付依頼状 

 (受)（ガバナー事務所より） 
 

２．創⽴記６０周年記念式典・祝賀会・講演会 
の案内 
日 時 ７／２２（日）  

１２時３０分〜登録   
会 場 ワシントンホテル  

(受)（会津若松ＲＣより） 
 

３．クラブ奉仕アンケート (受)（ガバナー事務所より） 

ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOX BOX BOX BOX ――――    野口野口野口野口    雄介雄介雄介雄介    幹事幹事幹事幹事    

RRRR 財団財団財団財団 BOX BOX BOX BOX ――――    山内山内山内山内    昭昭昭昭    委員長委員長委員長委員長    

米山記念奨学会米山記念奨学会米山記念奨学会米山記念奨学会 BOXBOXBOXBOX    ――――    手代木手代木手代木手代木    和之和之和之和之    委員長委員長委員長委員長    

野澤君野澤君野澤君野澤君：分区ゴルフ大会お疲れさまでした。初優勝おめでと
うございます。 
小野君小野君小野君小野君：蒸し暑くなってまいりました「かもめーる」（暑中
見舞いハガキ）のご要望の方はよろしく！！ 美味しい新鮮
便も！！ 
小島君小島君小島君小島君：のぶさん、本日は、スピーチ楽しみにしています。 
湯田（和）君湯田（和）君湯田（和）君湯田（和）君：分区コンペ団体優勝やったなっし。城南の風
いいですね。これからもよろしく。 森様（⻄ＲＣ）森様（⻄ＲＣ）森様（⻄ＲＣ）森様（⻄ＲＣ）：お久しぶりにＭＵさせていただきます。お

陰さまにて、当会津若松⻄ＲＣもさる５／１２日創⽴５０周
年記念式典を開催することができました。出席の会⻑・幹事
様・地区委員の皆様ご臨席ありがとうございました。特に野
口幹事さんには画像処理と放映でたいへんおせわになり、感
謝申し上げます。会津分区ゴルフ大会での優勝おめでとうご
ざいます。 
野澤野澤野澤野澤君君君君：森さんいらっしゃいませ。先日は５０周年おめでと
うございました。 
野口君野口君野口君野口君：周さん、渡部第２エレクト今日はスピーチ宜しくお
願いします。森さんようこそいらっしゃいませ。先日はあり
がとうございました。 
松川君松川君松川君松川君：地区ゴルフ大会の優勝者湯田一盛会員から景品は会
員で食べて下さいとの事です。ありがたくいただきます。 
小野君・小島君小野君・小島君小野君・小島君小野君・小島君：周さん・渡部さんスピーチ楽しみにしてお
ります。宜しくお願いします。 
山内君山内君山内君山内君：今日はスカイツリーグランドオープンです。名所が
できました。 
湯田（和）君湯田（和）君湯田（和）君湯田（和）君：⻄ＲＣ森様いらっしゃいませ。米山奨学生の
周さんいらっしゃませ。大塚会員カウンセラー宜しくお願い
致します。 
大塚君大塚君大塚君大塚君：皆様、今日は。⻄ＲＣ森様いらっしゃいませ。周さ
ん・スピーチよろしくお願い致します。先日の会津区ゴルフ
城南ＲＣ優勝おめでとう。 
渡部君・山口君渡部君・山口君渡部君・山口君渡部君・山口君：本日も宜しくお願いします。 

野澤君野澤君野澤君野澤君：周さんいらっしゃいませ。スピーチ宜しくお願いし
ます。 
山田君山田君山田君山田君：周さんいらっしゃいませ。本日宜しくお願いします。 
小島君小島君小島君小島君：⻄ＲＣ森様いらっしゃいませ。本日宜しくお願いし
ます。 
小野君小野君小野君小野君：５月２７日は磐梯山の山開きです。宜しくお願い致
します。 
湯田（和）君湯田（和）君湯田（和）君湯田（和）君：⻄ＲＣ森様いらっしゃいませ。５０周年の式
典行事おめでとうございました。 
手代木君手代木君手代木君手代木君：奨学生周さんを迎えて皆様一年間宜しくご指導お
願い致します。 

 

アアアア    ルルルル    ババババ    ムムムム    

 

 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告    ――――    野口野口野口野口    雄介雄介雄介雄介    幹事幹事幹事幹事    

先日５０周年を迎えた会津若松⻄ロ
ータリークラブより、森様がお礼を兼
ねてＭＵお越し頂きました。 
森様ようこそいらっしゃいませ。 
５０周年おめでとうございました！ 

 
 
出席 ２３名 欠席 １１名 出席率 ６７．６４％ 
前回出席率訂正 ８２．６１％ 

出席委員会報告出席委員会報告出席委員会報告出席委員会報告    ――――    大塚大塚大塚大塚    修一修一修一修一    委員長委員長委員長委員長    

本日のスピーチお一人目は、米山奨学
生の周穎慧さんです。 
周さんの旦那さんは会津大学の准教
授であり、数年前に旦那さんも会津若
松 RC の米山奨学生でした。 
ロータリークラブと縁の深いご夫婦
です。 

スピーチのお⼆人目は、会⻑ノミニー
の渡部伸久君です。最近の出来事とし
て、娘さんと行った被災地の動物を保
護している施設のお話でした。 
娘さんは動物が大好きということで、
被災ペットの支援を自発的に行なっ
ています。とても感動的なお話でし
た。渡部君ありがとうございました。 


